
月

・

両

日

、

市

10

17

18

議

会

で

市

長

・

副

市

長

を

相

手

と

す

る

市

長

総

括

質

疑

が

開

か

れ

ま

し

た

（

通

常

は

、

交

通

局

と

か

保

健

福

祉

局

等

、

各

局

別

に

、

局

幹

部

を

相

手

に

委

員

会

を

や

っ

て

い

ま

す

）
。

井

上

議

員

の

質

問

の

う

ち

、

特

に

水

道

局

本

庁

舎

の

移

転

問

題

の

経

過

の

部

分

を

紹

介

し

ま

す

。

●

質

問

と

○
市
長
等
の
答
弁
の
要
旨
、

◎

解

説

と

井

上

議

員

の

感

想
を
紹
介
し
ま
す
。

※

※

●

井

上

質

問

＝

２

年

前

の

春

、
「

京

都

駅

東

南

部

地

域

活

性

化

方

針

」

の

審

議

会

答

申

に

は

書

か

れ

て

い

な

か

っ

た

の

に

、

そ

の

僅

か

２

週

間

後

の

市

長

に

よ

る

改

訂

版

で

は

「

水

道

局

本

庁

舎

の

活

用

の

検

討

」

と

書

き

加

え

ら

れ

た

。

そ

の
意
図
は
何
か
。

○

副

市

長

答

弁

＝

駅

前

に

は

ポ

テ

ン

シ

ャ

ル

（

潜

在

的
可
能
性
）
が
あ
る
。

◎

解

説

と

感

想

＝

審

議

会

答

申

と

い

う

の

は

、

八

条

九

条

間

・

竹

田

街

道

以

東

附

近

の

将

来

地

域

計

画

を

大

学

の

先

生

な

ど

に

作

っ

て

も

ら

っ

た

こ

と

で

す

。

そ

の

あ

と

か

ら

、

市

長

部

局
が
書
き
加
え
た
の
で
す
。

本

庁

舎

は

、

京

都

駅

八

条

口

の

ア

バ

ン

テ

ィ

の

東

側

に
あ
り
ま
す
。

●

は

た

し

て

と

言

う

か

案

の
定
と
言
う
か
、
そ
の
後
、

本

庁

舎

の

西

洞

院

十

条

下

る

現

資

材

置

き

場

へ

の

移

転

計

画

が

発

表

さ

れ

た

。

副

市

長

答

弁

は

、

将

来

の

開

発

に

あ

て

る

か

ら

出

て

い

っ

て

も

ら

う

こ

と

に

し

た

、

と

言

っ

て

い

る

に

等

し
い
。

○
現
庁
舎
の
活
用
方
法
は
、

今

後

、

開

発

事

業

者

に

提

案
し
て
も
ら
う
予
定
。

◎

要

す

る

に

、

市

外

資

本

を

呼

び

込

ん

で

ホ

テ

ル

や

商

業

施

設

、

テ

ナ

ン

ト

な

ま

た

市

長

は

、

他

の

議

員

の

質

問

に

、

要

旨

、

次

の
よ
う
に
も
答
弁
。

市

長

「

年

間

、

景

観

政

10

策

に

ぶ

れ

ず

に

取

り

組

ん

で

き

た

。

そ

こ

で

、

年

10

経

っ

て

の

総

括

。

景

観

政

策

の

理

念

を

生

か

し

な

が

ら

、

生

か

せ

る

空

間

は

生

か

す

と

い

う

こ

と

で

ま

た

新
た
な
ス
タ
ー
ト
台
に
」
。

ど

に

し

よ

う

と

い

う

こ

と

な

の

で

し

ょ

う

か

。

こ

の

附

近

で

は

、

併

せ

て

、

規

制

緩

和

が

進

め

ら

れ

て

い

ま

す

。

大

手

に

一

等

地

を

提

供

す

る

た

め

に

、

市

民

の

命

の

水

の

砦

＝

本

庁

舎

ま

で

を

も

「

立

ち

退

か

せ

る

」

と

い

う

経

過

が

明

ら

か
に
な
り
ま
し
た
。

◎

井

上

議

員

の

感

想

＝

10

年

経

っ

た

の

で

、

今

後

は

「

空

間

を

生

か

す

」
、

即

ち

高

い

ビ

ル

を

建

て

る

方

向
へ
転
換
す
る
と
の
宣
言
。

こ

こ

数

年

、

実

質

的

に

景

観

政

策

を

踏

み

に

じ

っ

て

き

た

個

々

の

改

悪

を

、

今

後

は

全

面

展

開

す

る

と

の

決

意

表

明

。

事

実

上

、

景
観
政
策
の
放
棄
？
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盛大に、秋まつり開かる
１０月２０日(日）、好天のもと、西九条

春日公園で、恒例の「秋まつり」が開かれ

ました。井上議員も参加し、挨拶させて頂

きました。歌や踊りを鑑賞し、話し合った

り笑ったり、楽しい一日でした。仲間は多

いほどいろんな話もできる。親睦を深め、

明日への英気を養いました。

駅
前
開
発
の
為
に
市
長
が
水
道
局
本
庁
舎
を
追
い
出
す

!?

副
市
長
「
駅
前
は
開
発
可
能
性
が
あ
る
」第 19 回京都高齢者大会(10/19)

願い叶える京都市政へ
10 月 16 日、左京区岡崎のみやこ

メッセにて、来年早々の市長選挙

に向け、「こんな京都にしたいなあ

市民のつどい」が ,開かれました。
保険料の値下げ、安心の医療・

介護へ、中学校給食の実現、路地

奥の民泊はいかがなものか、等々、

様々な要求が出され、市政転換へ、

みんなで決意を固め合いました。

市
長
「
今
後
は
空
間
を
生
か
す
」

事
実
上
、
景
観
政
策
の
放
棄
？

水道局庁舎(ｱﾊﾞﾝﾃｨ横)




